

**Disclosure of Material Information****To: Bahrain Bourse**

Aluminium Bahrain B.S.C. (Alba) would like to announce the following material information:

**الإفصاح عن معلومات جوهرية**

السادة / بورصة البحرين  
تعلن ألمنيوم البحرين ش.م.ب. (البا) عن الإفصاح عن معلومات جوهرية المبين تفاصيلها أدناه:

Date	12 November 2024 12 نوفمبر 2024	التاريخ
Company Name	Aluminium Bahrain B.S.C. (Alba) ألمنيوم البحرين ش.م.ب. (البا)	إسم الشركة
Trading Code	ALBH	رمز التداول
Subject	Alba Reports its Financial Results for the Third Quarter and 9 Months of 2024 البا تعلن نتائجها المالية للربع الثالث والتسعة أشهر من العام 2024	الموضوع
Material Information	YES	المعلومات الجوهرية
Impact on Financial Position	YES	الأثر على المركز المالي
Previous relevant disclosures (if any)	Alba Discloses its Financial Results for the Second Quarter and H1 of 2024 on 13 Aug'24 البا تعلن نتائجها المالية للربع الثاني والنصف الأول من العام 2024 في 13 أغسطس 2024	إفصاحات سابقة ذات صلة (إن وُجدت)
Name	Eline Hilal	الإسم
Title	Director - Investor Relations, Insurance and Corp. Secretary	المسمى الوظيفي
Company Seal ختم الشركة		Signature التوقيع



Media Release – Tuesday 12 November 2024

FOR IMMEDIATE RELEASE  
MANAMA (ALBH)

Aluminium Bahrain B.S.C. (Alba) (Ticker Code: ALBH) presents its financial results as per the International Financial Reporting Standards (IFRS) accounting rules. All investors and reporters are invited to read Alba's Interim Condensed Consolidated Financial Statements as at 30 September 2024 (Reviewed) which are posted at [www.albasmelter.com](http://www.albasmelter.com).

Alba's official press release and full set of Financial Statements are also available on [Bahrain Bourse website](http://Bahrain Bourse website).

Alba's Financial Results for the Third Quarter and 9 Months of 2024 are summarised below:

## ***Alba Reports its Financial Results for the Third Quarter and 9 Months of 2024***

### **Q3 & 9 Months 2024 Financial Performance**

Aluminium Bahrain B.S.C. (Alba) (Ticker Code: ALBH), the world's largest aluminium smelter on one site, has reported a **Profit of BD54.5 million (US\$145 million)** for the **third quarter of 2024, up by 215% Year-over-Year (YoY)**, versus a Profit of BD17.3 million (US\$46 million) for the same period in 2023. The Company reported **Basic and Diluted Earnings per Share of fils 39** for **Q3 2024** versus Basic and Diluted Earnings per Share of fils 12 for the same period in 2023. **The Total Comprehensive Income for Q3 2024** stood at **BD51 million (US\$135.6 million)** versus Total Comprehensive Income for the third quarter of 2023 of BD20.8 million (US\$55.2 million) – **up by 145.7% YoY**. **Gross Profit for Q3 2024** was **BD83.4 million (US\$221.8 million)** versus BD48.6 million (US\$129.3 million) for the same period in 2023 – **up by 71.6% YoY**. With regards to the **Revenue from contracts with customers in Q3 2024**, Alba generated **BD433.5 million (US\$1,152.8 million)** versus BD400 million (US\$1,063.7 million) in Q3 2023 - **up by 8.4% YoY**.

With regards to the nine months of 2024, Alba has reported a **Profit of BD147.5 million (US\$392.2 million), up by 55.8% YoY**, versus a Profit of BD94.6 million (US\$251.7 million) for the same period in 2023. The Company reported **Basic and Diluted Earnings per Share of fils 104** for the nine months of 2024 versus Basic and Diluted Earnings per Share of fils 67 for the same period in 2023. Alba's **Total Comprehensive Income** for the nine months of 2024 was **BD145.3 million (US\$386.5 million), up by 60.7% YoY**, compared to a Total Comprehensive Income of BD90.5 million (US\$240.6 million) in the same period of 2023. **Gross Profit** for the nine months of 2024 was **BD242.6 million (US\$645.2 million)** versus BD196.4 million (US\$522.3 million) in the same period of 2023 – **up by 23.5% YoY**. Alba generated in the nine months of 2024 **Revenue from contracts with customers of BD1,175 million (US\$3,125 million)** versus BD1,157 million (US\$3,077 million) in the same period of 2023 - **up by 1.6% YoY**.

**Total Equity** as of **30 September 2024** stood at **BD1,885.7 million (US\$5,015 million), up by 5.4%**, versus BD1,789.2 million (US\$4,758.6 million) as of 31 December 2023. Alba's **Total Assets** as of **30 September 2024** were **BD2,659.6 million (US\$7,073.5 million)** versus BD2,553.6 million (US\$6,791.4 million) as of 31 December 2023 - **up by 4.2%**.

Alba's top-line and bottom-line were driven by LME prices which increased by 4% in the 9 Months of 2024 and 11% YoY in Q3 2024; however, lower premiums down by 15% YoY in the 9 Months of 2024 compared to the

**Disclaimer:** The information contained in this press release is for media dissemination only.



previous year, partially offset these gains while premiums inched higher by +2% YoY in Q3 2024 versus the same period in 2023.

### Industry Highlights [Based on CRU Market Intelligence]

#### ▪ Slow Demand Recovery Amidst Macroeconomic Challenges (+1% YoY)

The global economy continues its gradual recovery, bolstered by positive market sentiment following the US Federal Reserve's interest rate cut and China's stimulus measures. However, geopolitical tensions and trade barriers remain significant risks to the near-term outlook.

- **Middle East:** Demand up by 5% year-over-year (YoY) supported by higher consumption in KSA and Bahrain.
- **North America:** Demand rose by 4% YoY, as the US economy settled into a sustainable growth pace despite passive manufacturing and housing activity while packaging segment is recovering.
- **China:** Demand remained flat, with uneven economic recovery requiring further government support.
- **Europe:** The eurozone economy remains uncertain with uneven growth and weak consumption leading to a 1% YoY contraction in aluminium consumption.

#### ▪ Global Aluminium Production rises 0.5% YoY

- **China:** Production up by 1% YoY stabilising after Yunnan ramp-ups. China is about to reach its production capacity cap of 45 million metric tonnes making any significant net supply growth from China unlikely.
- **Europe:** Supply increased by 2% YoY, driven by Germany and Russia.
- **North America:** Production contracted by 2% YoY primarily due to a 12% YoY decline in US.
- **Middle East:** Supply remained almost flat.
- **Market Balance:** The global market remained broadly balanced in Q3, with inventories at low levels compared to historical norms. The world market is in a slight deficit c.0.03 million MT with China and in surplus of c.0.1 million MT w/o China.

#### ▪ LME Price & Premiums

- LME price averaged US\$2,383/t in Q3 2024, up by 11% YoY. LME Inventories reached 790,000 MT in Q3 2024 up by 62% YoY. European premiums remain high due to tight supply and disruptions while US Midwest premiums were down due to limited spot activity and focus on 2025 negotiations.

### Alba's Operational Highlights

- Production: Q3: 402,568 MT (-2% YoY); 9 Months: 1,212,209 MT (-0.1% YoY).
- Sales Volume: Q3: 431,220 MT (+0.2% YoY); 9 Months: 1,192,041 MT (+0.8% YoY).
- Value-Added Sales: Q3: 72% vs 68% in 3Q23; 9 Months: 72% versus 67% in 9 months of 2023.
- Achieved savings for the e-AI Hassalah (the Company's cost improvement programme) of US\$51.24 million against 2024 Target of US\$60 million.

### Alba Strategic Updates

- On 16 Sep'24, Alba announced a non-binding agreement with Ma'aden to commence due diligence towards a potential business combination with segments of Ma'aden aluminium strategic business unit.
- Alba appointed advisors to guide its due diligence process as it explores a potential business combination with Saudi Arabian Mining Company (Ma'aden) - additional updates will be provided on an ongoing basis to ensure compliance with the governing laws and regulation.



## Aluminium Market Outlook: Uncertainties Cloud Short-Term Prospects [Based on CRU Market Intelligence]

- **Market Uncertainty Persists:** The market will remain uncertain while the US Fed rate cuts and Chinese stimulus will provide short-term support, sustained price increases will depend on fundamental improvements in demand.
- **Demand Outlook:** Global demand is expected to remain lackluster in Q4, with Europe presenting the most fragile demand scenario.
- **Economic Recovery Hope:** Anticipated Fed rate cuts may stimulate consumer spending from Q1 2025 onwards supporting aluminium demand.
- **Supply Conditions:** Limited new smelting projects and China's production cap will maintain constrained supply conditions in the near term.
- **Premiums Outlook:** Premiums are likely to remain high due to strengthening demand from 2025 and the implementation of the Carbon Border Adjustment Mechanism.
- **LME Price Forecast:** Aluminium prices are projected to trade within a narrow range of US\$2,400/t to US\$2,500/t in the near term.

### Alba Priorities: Safe, Sustainable, Successful

- **Leading the Way: Safety First, Sustainability Always**
  - Aligned with Bahrain's objective of net-zero emissions by 2060, Alba embeds sustainability principles in all operations, minimizing environmental impact from raw material sourcing to product delivery.
- **Operational Excellence and Growth**
  - Exceed 2023 Net Finished Production of 1,620,665 MT and achieve e-AI Hassalah 2024 Target of US\$60 million (versus 2026 Target of US\$150 million).
- **Capacity Expansion and Efficiency Enhancement**
  - Leverage its industry-leading certifications such as Aluminium Stewardship Initiative (ASI), EcoVadis and Low-Carbon Aluminium EternAI™ to penetrate new markets and drive growth in Value Added Sales (VAP).
  - Complete Block 4 Project and Solar Farm (+6 MW) by Q4 2024.
  - Advance the Class III Feasibility Study for the New Replacement Line which will replace Reduction Lines 1-3.
- **Planned Merger: Alba x Ma'aden:** Progress with the due diligence.

Commenting on the Company's performance for the nine months of 2024, the Chairman of Alba's Board of Directors, Khalid Al Rumaihi stated: "Despite navigating a complex global landscape, Alba has demonstrated its resilience and ability to deliver strong financial results. Our focus on operational efficiency, combined with strategic initiatives, has enabled us to achieve higher top-line and bottom-line performance.

As we move towards the end of 2024, we remain focused on capitalising on emerging opportunities and deliver sustainable value to our shareholders."

Alba's Chief Executive Officer, Ali Al Baqali, added: "At Alba, we believe that safety and productivity are mutually inclusive. By prioritising both, we have created a culture that has allowed us to consistently deliver strong results.

Our commitment to safety has enabled us to achieve to-date more than 26 million safe working hours without LTI."

Alba Management will hold a conference call on Wednesday 13 November 2024 at 3:00 PM Bahrain Time to discuss the Company's financial and operational performance for Q3 and 9 Months of 2024 and outline its strategic priorities moving forward.

**ENDS**



## About Aluminium Bahrain B.S.C. (Alba) [Ticker: ALBH]

**A Global Aluminium Leader:** At plus-1.62 million metric tonnes per annum (mtpa) (2023), Alba is a world-leading aluminium smelter with a proud 50-year legacy in operational excellence, safety, environmental responsibility, and community development.

**Trusted Partner:** A cornerstone of the Bahrain's economy, Alba produces high-quality aluminium, including standard and value-added products, which are exported to over 270 customers globally. With sales' offices in Europe (Zurich), Asia (Singapore), and a subsidiary in the U.S., Alba is a reliable partner on the world stage. Alba is dually listed on Bahrain Bourse and London Stock Exchange and its shareholders are Bahrain Mumtalakat Holding Company B.S.C. @ (69.38%), SABIC Industrial Investments Company (SIIC) (20.62%) and General Public (10%). Alba prioritizes the highest quality standards, reflected in its certifications: ISO 9001 (quality), ISO 14001 (environment), ISO 27001 (information security), ISO 45001 (occupational health and safety), and ISO 18788 (security operations management). Additionally, Alba demonstrates its commitment to responsible manufacturing through certifications like IATF 16949 (automotive quality), ISO 22301 (business continuity), and ASI Performance and Chain of Custody Standards. This dedication is further underscored by their top 1% Ecovadis Platinum rating for sustainability.

**Pioneering Sustainability:** As the first aluminium smelter in the Middle East, Alba is central to Bahrain's thriving downstream aluminium sector, contributing significantly to the Kingdom's GDP. Committed to social responsibility, Alba employs a workforce that is 86% Bahrainis (2023) and invests heavily in employee training and development. Alba also plays a crucial role in the Aluminium Downstream Park, therefore increasing the contribution of non-oil sectors to the GDP of Bahrain. Alba has been recognised for its initiatives to produce Aluminium responsibly through awards such as Top ESG performer in Bahrain by ESG Invest, Safeguard Label from Bureau Veritas and Best Corporate Governance Award by Ethical Boardroom.

Recognised for its environmental practices, social contributions, and corporate governance, Alba launched a comprehensive ESG Roadmap in 2022 focusing on 6 priority areas: (1) Decarbonisation, (2) Green Energy & Aluminium, (3) Circular Economy & Secondary Aluminium, (4) Employee Welfare, (5) Collaboration & Partnership and (6) Transparency, Communications & Due Diligence. Since its inception, Alba has invested into numerous environment, sustainable and socio-economic development projects that have had a positive impact on the society. Alba's first-of-its-kind US\$37.5 million zero-waste Spent Pot Lining Treatment Plant, the upcoming +6 MW Solar Farm Project and the Power Station 5 Block 4 Project are tangible initiatives aligned with Bahrain's Net Zero Carbon Targets by 2060 led by HRH the Crown Prince and Prime Minister of Bahrain.

In a significant step towards its ESG goals, particularly its commitment to a circular economy and secondary aluminium, Alba introduced **EternAl**, its new line of low-carbon aluminium products. Launched in May 2024, EternAl offers two initial variants: EternAl-30 and EternAl-15, containing 30% and 15% recycled content respectively.

**Safety First, Always:** Guided by the motto "Safety First, Safety Always," Alba prioritises the well-being of its employees and contractors. The Company achieved a record-breaking 30 million safe working hours without a lost-time injury in September 2022. The Company has been recognised internationally for its excellent Safety and Health track record with awards such as the RoSPA President's Award for winning RoSPA Gold Medal Award 10 years in a row, the British Safety Council's International Safety Award with Merit along with 4-Star Audit Rating, as well as numerous awards from the National Safety Council (NSC).

### Alba Power Station 5 (PS5) Block 4 Expansion Project

Alba's PS5 Block 4 is a new 680.9-megawatt (MW) combined-cycle power plant that expands the existing PS5 facility. This state-of-the-art J-class gas turbine addition boasts superior efficiency compared to Power Stations 3 & 4. Scheduled for completion in Q4 2024, Block 4 will boost PS5's total capacity to 2,481 MW, while reducing greenhouse gas emissions by 0.5 tonnes of CO<sub>2</sub> per tonne of aluminium produced.

A consortium of Mitsubishi Power and SEPCOIII is responsible for the entire project lifecycle, from design and engineering to construction and commissioning. Alba has achieved in April 2024 the first fire of the state-of-the-art GT for Block 4 Project.

### Alba Stakeholder Engagement Plan

Alba prioritises open communication with all its stakeholders, including the community, environmental and social groups. Through its Stakeholder Engagement Plan, the Company proactively addresses environmental and social impacts of its operations, outlining clear mitigation controls. Alba also maintains an external Grievance Mechanism accessible through the Code of Conduct, allowing stakeholders and the public to voice concerns and raise issues.

**Disclaimer:** The information contained in this press release is for media dissemination only.



Scan the above to Alba's Stakeholder Engagement Plan

#### Alba's External Grievance Mechanism

Alba prioritises ethical conduct and environmental responsibility. Stakeholders, employees, contractors, and the community can confidentially report any potential breaches of Alba's Code of Conduct or raise concerns about environmental and social impacts through the [Alba Integrity Line](#). This independent, multilingual hotline operates 24/7 and is accessible via a toll-free phone number, the company intranet, or the website at [www.albasmelter.com](http://www.albasmelter.com).



Scan the above to Alba's Code of Conduct

#### For further details, please contact:

Eline Hilal

Director, Investor Relations, Insurance & Corporate Secretary

Tel: (973) 1783 5100

E-mail: [eline.hilal@alba.com.bh](mailto:eline.hilal@alba.com.bh)

Website: [www.albasmelter.com](http://www.albasmelter.com)

#### Follow us on:

[www.twitter.com/Alba4World](https://www.twitter.com/Alba4World)

[www.facebook.com/Alba4World](https://www.facebook.com/Alba4World)

[www.instagram.com/Alba4World](https://www.instagram.com/Alba4World)

[www.linkedin.com/company/aluminium-bahrain](https://www.linkedin.com/company/aluminium-bahrain)

[www.youtube.com/Alba4World](https://www.youtube.com/Alba4World)

خبر صحفي للنشر – الثلاثاء 12 نوفمبر 2024

للنشر الفوري

المنامة (ALBH)

شركة المنيووم البحرين ش.م.ب. (البا) (الرمز: ALBH) تقدم نتائجها المالية وفق القوانين المحاسبية المقررة بموجب المعايير الدولية لإعداد التقارير المالية (IFRS). يرجى من جميع المستثمرين والصحفيين الاطلاع على القوائم المالية المرحلية الموحدة المختصرة حتى تاريخ 30 سبتمبر 2024 (مراجعة) على موقع الشركة [www.albasmelter.com](http://www.albasmelter.com).

كما يمكن الرجوع أيضًا للبيان الصحفي الرسمي لشركة البا والقوائم المالية الكاملة على الموقع الإلكتروني لبورصة البحرين [www.bahrainbourse.com](http://www.bahrainbourse.com). وفي ما يلي ملخص النتائج المالية لشركة البا للربع الثالث والتسعة أشهر من العام 2024:

## البا تعلن نتائجها المالية للربع الثالث والتسعة أشهر من العام 2024

### الأداء المالي للربع الثالث والتسعة أشهر من العام 2024

أعلنت شركة المنيووم البحرين ش.م.ب. (البا) (الرمز: ALBH)، أكبر مصهر للألمنيوم ذي موقع واحد في العالم، عن ربح بلغ **54.5** مليون دينار بحريني (**145** مليون دولار أمريكي) خلال الربع الثالث من العام **2024**، مسجلة ارتفاعًا بلغ **215%** على أساس سنوي، وذلك مقابل ربح بلغ **17.3** مليون دينار بحريني (**46** مليون دولار أمريكي) لنفس الفترة من العام **2023**. وأعلنت الشركة عن نصيب أساسي ومخفض للسهم في الأرباح بقيمة **39** فلسًا في الربع الثالث من العام **2024**، وذلك مقابل نصيب أساسي ومخفض في الأرباح بلغ **12** فلسًا لنفس الفترة من العام **2023**. وبلغ مجموع الدخل الشامل خلال الربع الثالث من العام **2024** ما قيمته **51** مليون دينار بحريني (**135.6** مليون دولار أمريكي) مقابل مجموع الدخل الشامل خلال الربع الثالث من العام **2023** والذي بلغ **20.8** مليون دينار بحريني (**55.2** مليون دولار أمريكي) – أي بارتفاع بلغ **145.7%** على أساس سنوي. وبلغ إجمالي الربح خلال الربع الثالث من العام **2024** ما قيمته **83.4** مليون دينار بحريني (**221.8** مليون دولار أمريكي) مقابل **48.6** مليون دينار بحريني (**129.3** مليون دولار أمريكي) لنفس الفترة من العام **2023** – مسجلًا ارتفاعًا بلغ **71.6%** على أساس سنوي. وفيما يخص الإيرادات من عقود مبرمة مع عملاء في الربع الثالث لعام **2024**، حققت البا **433.5** مليون دينار بحريني (**1,152.8** مليون دولار أمريكي) مقابل **400** مليون دينار بحريني (**1,063.7** مليون دولار أمريكي) في الربع الثالث من العام **2023** – أي بارتفاع بلغ **8.4%** على أساس سنوي.

أما بالنسبة للتسعة الأشهر الأولى من العام **2024**، فقد أعلنت البا عن تحقيق ربح بقيمة **147.5** مليون دينار بحريني (**392.2** مليون دولار أمريكي)، أي بارتفاع بلغ **55.8%** على أساس سنوي، مقابل ربح بلغ **94.6** مليون دينار بحريني (**251.7** مليون دولار أمريكي) لنفس الفترة من العام **2023**. وأعلنت الشركة عن نصيب أساسي ومخفض للسهم في الأرباح بلغ **104** فلسًا للأشهر التسعة الأولى من العام **2024** مقابل نصيب أساسي ومخفض للسهم في الأرباح بقيمة **67** فلسًا لنفس الفترة من العام **2023**. وبلغ مجموع الدخل الشامل للتسعة الأشهر الأولى من العام **2024** ما قيمته **145.3** مليون دينار بحريني (**386.5** مليون دولار أمريكي)، مسجلًا ارتفاعًا بلغ **60.7%** على أساس سنوي، وذلك مقارنة بمجموع الدخل الشامل بقيمة **90.5** مليون دينار بحريني (**240.6** مليون دولار أمريكي) لنفس الفترة من العام **2023**. وبلغ إجمالي الربح للتسعة الأشهر الأولى من العام **2024** ما قيمته **242.6**

إخلاء مسؤولية: المعلومات الواردة في هذا البيان الصحفي مخصصة للنشر في وسائل الإعلام فقط. كما أن المحتويات دقيقة في وقت النشر إلا أن ذلك قد يتغير مع مرور الوقت.

مليون دينار بحريني (645.2 مليون دولار أمريكي) مقابل 196.4 مليون دينار بحريني (522.3 مليون دولار أمريكي) لنفس الفترة من العام 2023 – أي بارتفاع بلغ 23.5% على أساس سنوي. وحققت الشركة خلال التسعة الأشهر الأولى من العام 2024 إيرادات من عقود مبرمة مع عملاء بقيمة 1,175 مليون دينار بحريني (3,125 مليون دولار أمريكي) مقابل 1,157 مليون دينار بحريني (3,077 مليون دولار أمريكي) لنفس الفترة من العام 2023 – أي بارتفاع بلغ 1.6% على أساس سنوي.

وبلغ مجموع حقوق الملكية حتى تاريخ 30 سبتمبر 2024 ما قيمته 1,885.7 مليون دينار بحريني (5,015 مليون دولار أمريكي)، مسجلاً ارتفاعاً بلغ 5.4%، مقابل 1,789.2 مليون دينار بحريني (4,758.6 مليون دولار أمريكي) حتى تاريخ 31 ديسمبر 2023. في حين بلغ مجموع الموجودات حتى تاريخ 30 سبتمبر 2024 ما قيمته 2,659.6 مليون دينار بحريني (7,073.5 مليون دولار أمريكي) وذلك مقابل 2,553.6 مليون دينار بحريني (6,791.4 مليون دولار أمريكي) حتى تاريخ 31 ديسمبر 2023 – أي بارتفاع بلغ 4.2%.

وجاءت إيرادات وأرباح الشركة مدعومة بارتفاع الأسعار في بورصة لندن للمعادن بنسبة 4% على أساس سنوي خلال التسعة الأشهر من العام 2024 وبنسبة 11% على أساس سنوي في الربع الثالث من العام 2024. إلا أن انخفاض أسعار العائدات الأعلى بنسبة 15% في التسعة الأشهر من العام 2024 مقارنة بالعام الماضي أثرت سلباً على هذه الأرباح بشكل جزئي. بينما ارتفعت أسعار العائدات الأعلى بنسبة 2% على أساس سنوي في الربع الثالث من العام 2024 مقارنة بالفترة نفسها من العام الماضي.

### أبرز أحداث الصناعة (استناداً إلى معلومات وتحليلات السوق من موقع سي آر يو)

#### تباطؤ وتيرة تعافي الطلب العالمي في ظل تحديات الاقتصاد الكلي (+1% على أساس سنوي)

يواصل الاقتصاد العالمي تعافيه التدريجي، مدعوماً بنظرة المستثمرين الإيجابية للسوق في أعقاب قيام البنك الاحتياطي الفيدرالي الأمريكي بخفض أسعار الفائدة، إلى جانب سياسات التحفيز الاقتصادي التي اتخذتها الصين. ومع ذلك، ما زالت التوترات الجيوسياسية والحوادث التجارية تشكل مخاطر كبيرة تؤثر على توقعات السوق على المدى القريب.

- الشرق الأوسط: ارتفع الطلب بنسبة 5% على أساس سنوي مدعوماً بارتفاع الاستهلاك في المملكة العربية السعودية والبحرين.
- أمريكا الشمالية: شهد الطلب ارتفاعاً بنسبة 4% على أساس سنوي، حيث حافظ الاقتصاد الأمريكي على وتيرة نمو مستدامة على الرغم من تباطؤ نشاط التصنيع والإسكان، وفي ظل تعافي قطاع التعبئة والتغليف.
- الصين: بقي الطلب ثابتاً، في الوقت الذي يتطلب التعافي الاقتصادي غير المتوازن المزيد من الدعم الحكومي.
- أوروبا: يواصل اقتصاد منطقة اليورو حالة عدم اليقين، حيث أدى النمو غير المتوازن وضعف الاستهلاك إلى تراجع استهلاك الألمنيوم بنسبة 1% على أساس سنوي.

#### زيادة الإنتاج العالمي بنسبة 0.5% على أساس سنوي

- الصين: ارتفع الإنتاج بنسبة 1% على أساس سنوي واستقر بعد زيادة الإنتاج في مقاطعة يونان. تقترب الصين من الحد الأقصى لطاقتها الإنتاجية البالغة 45 مليون طن متري، مما يقلل احتمالية حدوث نمو كبير في صافي إمدادات الصين.
- أوروبا: زاد العرض بنسبة 2% على أساس سنوي، مدعوماً بالإنتاج في كل من ألمانيا وروسيا.

- أمريكا الشمالية: انخفض الإنتاج بنسبة 2% على أساس سنوي، نتيجة لتراجع الإنتاج بنسبة 12% على أساس سنوي في الولايات المتحدة.
- الشرق الأوسط: استقر العرض وظل ثابتاً تقريباً.
- توازن السوق: استمر السوق العالمي في الحفاظ على توازنه العام خلال الربع الثالث، حيث وصلت المخزونات إلى مستويات منخفضة مقارنة بالمعايير التاريخية. ويشهد السوق العالمي عجزاً طفيفاً يبلغ نحو 0.03 مليون طن متري مع احتساب الصين وفائضاً يبلغ نحو 0.1 مليون طن متري دون احتساب الصين.

### أسعار بورصة لندن للمعادن والعائدات الأعلى

- بلغ متوسط سعر بورصة لندن للمعادن 2,383 دولارًا أمريكيًا للطن الواحد في الربع الثالث من عام 2024، بزيادة قدرها 11% على أساس سنوي، ووصلت مخزونات بورصة لندن للمعادن إلى 790 ألف طن متري في نفس الربع بزيادة بلغت 62% على أساس سنوي. واستمرت أسعار العائدات الأعلى الأوروبية عند مستويات مرتفعة بسبب قلة العرض وانقطاعات الإنتاج، بينما انخفضت أسعار العائدات الأعلى في الغرب الأوسط الأمريكي بسبب النشاط المحدود في السوق الفورية والتركيز على مفاوضات العام 2025.

### أبرز أحداث الأداء التشغيلي في البنا

- بلغ الإنتاج خلال الربع الثالث 402,568 طن متري (بانخفاض بلغ 2% على أساس سنوي)؛ في حين بلغ 1,212,209 طن متري للتسعة أشهر من العام (بانخفاض بلغ 0.1% على أساس سنوي).
- وصل حجم المبيعات في الربع الثالث إلى 431,220 طن متري (بارتفاع بلغ 0.2% على أساس سنوي)؛ في حين وصل إلى 1,192,041 طن متري للتسعة أشهر من العام (بارتفاع بلغ 0.8% على أساس سنوي).
- شكّلت مبيعات منتجات القيمة المضافة خلال الربع الثالث 72% من إجمالي المبيعات مقابل 68% في الربع الثالث من العام 2023؛ في حين وصلت إلى 72% من إجمالي المبيعات للتسعة أشهر من العام مقابل 67% للفترة ذاتها من العام الماضي.
- بلغت وفورات برنامج الحصاد الإلكترونية (برنامج خفض التكاليف بالشركة) 51.24 مليون دولار أمريكي مقابل الهدف الموضوع للعام 2024 والبالغ 60 مليون دولار أمريكي.

### آخر المستجدات الاستراتيجية

- في 16 سبتمبر 2024، أعلنت البنا عن إبرام اتفاقية غير ملزمة مع شركة معادن تمهيداً للبدء بإجراءات العناية الواجبة وتقييم جدوى الاندماج المحتمل مع وحدات أعمال قطاع الألمنيوم الاستراتيجي التابع لشركة "معادن".
- قامت البنا بتعيين شركات استشارية لتوجيه إجراءات العناية الواجبة في ظل بحث فرص الاندماج المحتمل مع شركة التعدين العربية السعودية (معادن) – وسيتم تقديم المزيد من المستجدات بشكل مستمر بما يضمن الامتثال للقوانين واللوائح.

توقعات سوق الألمنيوم: حالة عدم اليقين تخيم على الآفاق قصيرة الأمد (استنادًا إلى معلومات وتحليلات السوق من موقع

سي آر يو)

- استمرار حالة عدم اليقين: ستبقى الأسواق في حالة من عدم اليقين، في حين سيؤدي خفض البنك الاحتياطي الفيدرالي الأمريكي لأسعار الفائدة وتقديم الصين للحوافز الاقتصادية إلى توفير الدعم على المدى القصير، بينما ستعتمد الزيادات المستدامة في الأسعار على التحسن الأساسي في الطلب.
- توقعات الطلب: من المتوقع أن يظل الطلب العالمي ثابتاً في الربع الرابع، مع انخفاض احتمالات انتعاش الطلب في أوروبا بشكل خاص.
- آمال التعافي الاقتصادي: قد يؤدي خفض البنك الاحتياطي الفيدرالي الأمريكي لأسعار الفائدة إلى تحفيز الإنفاق الاستهلاكي بدءاً من الربع الأول لعام 2025، مما يدعم الطلب على الألمنيوم.
- القيود على العرض: ستساهم محدودية المشاريع الجديدة لإنشاء المصاهر وتحديد سقف الإنتاج في الصين إلى الحفاظ على قيود العرض على الأمد القريب.
- توقعات العائدات الأعلى: من المتوقع أن يستمر ارتفاع أسعار العائدات الأعلى نتيجة تزايد الطلب اعتباراً من العام 2025، إلى جانب تطبيق آلية تعديل حدود الكربون.
- توقعات أسعار بورصة لندن للمعادن: من المتوقع أن تتراوح أسعار الألمنيوم في نطاق ضيق بين 2,400 دولار أمريكي و2,500 دولار أمريكي للطن في الأمد القريب.

## أولويات البنا: السلامة، الاستدامة، النجاح

### تحقيق الريادة: السلامة أولاً، الاستدامة دائماً

- تماشياً مع هدف مملكة البحرين للوصول للحيداد الكربوني الصفري بحلول 2060، تعمل البنا على تضمين مبادئ الاستدامة في جميع عملياتها التشغيلية، وذلك لتقليل الأثر البيئي لعملياتها بدءاً من توريد المواد الخام ووصولاً إلى تسليم المنتجات.

### التميز التشغيلي والنمو

- تسعى البنا إلى تجاوز صافي الإنتاج النهائي لعام 2023 والذي بلغ 1,620,665 طن متري، وتحقيق هدف برنامج الحصاد الإلكترونية للعام الجاري المتمثل في تحقيق وفورات بقيمة 60 مليون دولار أمريكي (مقابل وفورات بقيمة 150 مليون دولار أمريكي مع نهاية عام 2026).

### تعزيز القدرات والكفاءة

- الاستفادة من حصول الشركة على شهادتي مبادرة استدامة الألمنيوم وإيكوفاديس، وإطلاق خط منتجات إترنال منخفضة الكربون، من أجل دخول أسواق جديدة وزيادة مبيعات منتجات القيمة المضافة.
- استكمال مشروع مجمع الطاقة الرابع بمحطة الطاقة الخامسة ومشروع حديقة الطاقة الشمسية (بطاقة إنتاجية تبلغ +6 ميغاوات) بحلول الربع الرابع من العام 2024
- إحراز التقدم في دراسة الجدوى (المرحلة الثالثة) لـ "الخط البديل المطور" والذي سيحل محل خطوط الصهر 1-3.

### الاندماج المحتمل بين البنا ومعادن: إحراز التقدم في إجراءات العناية الواجبة.

وفي تعليقه على الأداء المالي للشركة خلال الربع الثالث والتسعة أشهر من العام 2024، صرح رئيس مجلس الإدارة خالد الرميحي قائلًا:

"على الرغم من التحديات العالمية والتعقيدات التي نواجهها، فقد أثبتت البقا مرونتها وقدرتها على تحقيق نتائج مالية قوية. وفضل تركيزنا على الكفاءة التشغيلية، إلى جانب عدد من المبادرات الاستراتيجية، تمكّننا من تحقيق الأداء الجيد فيما يتعلق بالإيرادات والأرباح. ومع اقترابنا من نهاية العام 2024، فإننا نواصل التركيز على الاستفادة من الفرص الناشئة، وتقديم القيمة المستدامة لمساهميننا".  
ومن جانبه، صرح الرئيس التنفيذي لشركة البقا علي البقالي، قائلًا:

"نؤمن في البقا بأن السلامة والإنتاجية يكملان بعضهما البعض. ومن خلال إعطاء الأولوية لهذين الجانبين الهامين، فقد تمكّننا من خلق ثقافة تتيح لنا تحقيق النتائج القوية بشكل مستمر. كما أن التزامنا الدائم بالسلامة مكّننا من تحقيق أكثر من 26 مليون ساعة عمل آمنة دون أي إصابات مضيعة للوقت حتى الآن".

وتعتزم إدارة الشركة عقد اجتماع هاتفي يوم الأربعاء الموافق 13 نوفمبر 2024 عند الساعة 03:00 عصرًا بتوقيت مملكة البحرين، وذلك لمناقشة الأداء المالي والتشغيلي للشركة خلال الربع الثالث والتسعة أشهر من العام 2024، وتبسيط الضوء على أولويات الشركة الاستراتيجية خلال المرحلة القادمة.

## انتهى

### التعليق على الصورة

رئيس مجلس إدارة البقا، السيد خالد الرميحي  
الرئيس التنفيذي لشركة البقا، علي البقالي

نبذة عن شركة ألمنيوم البحرين ش.م.ب. (البقا)  
[رمز التداول: ALBH]

رائدة عالميًا في صناعة الألمنيوم: بإنتاج يتجاوز 1.62 مليون طن متري سنويًا (2023)، تُعد البقا أحد مصاهر الألمنيوم الرائدة في العالم، وتفخر الشركة بسجل حافل من التميز على مدى أكثر من 50 عامًا في العمليات التشغيلية، والسلامة، والمسؤولية البيئية، والتنمية المجتمعية.

شريك موثوق: تعتبر البقا أحد أركان اقتصاد مملكة البحرين، وتقوم الشركة بإنتاج الألمنيوم عالي الجودة في شكل منتجات معيارية وأخرى ذات قيمة مضافة يتم تصديرها إلى أكثر من 270 عميلًا حول العالم. ومن خلال مكاتب مبيعاتها في أوروبا (نيورخ) وآسيا (سنغافورة) والشركة التابعة لها في الولايات المتحدة الأمريكية، فإن البقا شريك موثوق على الصعيد العالمي. كما أن البقا مدرجة في كل من بورصة البحرين وسوق لندن للأوراق المالية، والمساهمون فيها هم كل من شركة ممتلكات البحرين القابضة ش.م.ب. (مقفلة) (69.38%)، وشركة سابك للاستثمارات الصناعية (20.62%)، والجمهور العام (10%). وتلتزم البقا بأعلى المعايير الدولية مما أهلها للحصول على شهادات دولية مرموقة مثل اعتماد آيزو 9001 (الجودة)، وآيزو 14001 (البيئة)، وآيزو 27001 (أمن المعلومات)، وآيزو 45001 (الصحة والسلامة المهنية)، وآيزو 18788 (إدارة العمليات الأمنية). كما تظهر البقا التزامها بالتصنيع المسؤول عبر شهادات مرموقة مثل شهادة معيار IATF 16949 (إدارة الجودة لصناعة السيارات)، وآيزو 22301 (نظام إدارة استمرارية الأعمال)، بالإضافة إلى شهادتي معياري الأداء وسلسلة العهدة من مبادرة استدامة الألمنيوم (ASI). ويتعزز هذا الالتزام بحصول الشركة على شهادة التصنيف البلاستيكي للاستدامة من منظمة إيكوفاديس والتي تضع البقا ضمن قائمة النخبة والتي تمثل 1% من الشركات التي شملها التقييم على مستوى العالم.

الريادة في الاستدامة: باعتبارها أول مصهر للألمنيوم في الشرق الأوسط، تعتبر البقا القلب النابض لقطاع صناعات الألمنيوم التحويلية المزدهر في مملكة البحرين، وتساهم بشكل كبير في الناتج المحلي الإجمالي للمملكة. وفي إطار التزامها بالمسؤولية الاجتماعية، تبلغ نسبة البحنة في البقا 86% (2023) من إجمالي القوى العاملة، كما تستثمر الشركة بكثافة في تدريب وتطوير موظفيها. ومن جانب آخر، تضطلع البقا بدور مهم ورئيسي في دعم منطقة الصناعات التحويلية للألمنيوم، وبالتالي تعزيز مساهمة القطاعات غير النفطية في الناتج المحلي الإجمالي لمملكة البحرين. ونظير مبادراتها في إنتاج الألمنيوم بطريقة مسؤولة، حصلت البقا على التقدير والتكريم من خلال العديد من الجوائز، منها جائزة أفضل شركة في البحرين من حيث تقييم الجوانب البيئية والاجتماعية والحوكمة من ESG Invest، وشهادة SafeGuard للتميز في النظافة والصحة العامة والسلامة من شركة بيرو فيريتاس (Bureau Veritas)، وجائزة حوكمة الشركات من مجلة Ethical Boardroom.

وتتويجًا لتميزها في الممارسات البيئية والمساهمات الاجتماعية وحوكمة الشركات، أطلقت البقا خارطة طريق شاملة للجوانب البيئية والاجتماعية والحوكمة في عام 2022 تركز على ست أولويات استراتيجية، وهي: (1) إزالة الكربون، (2) الطاقة النظيفة والألمنيوم الأخضر، (3) الاقتصاد الدائري وصناعة الألمنيوم التحويلية، (4)

إخلاء مسؤولية: المعلومات الواردة في هذا البيان الصحفي مخصصة للنشر في وسائل الإعلام فقط. كما أن المحتويات دقيقة في وقت النشر إلا أن ذلك قد يتغير مع مرور الوقت.

تعزير رفاهية الموظفين، (5) التعاون والشراكات، (6) الشفافية والاتصالات واستيفاء المتطلبات. ومنذ تأسيسها، استثمرت البيا في العديد من المشاريع على صعيد البيئة والاستدامة والتنمية الاجتماعية والاقتصادية، والتي كان لها أثر إيجابي بالغ على المجتمع. ويمثل مصنع معالجة بقايا بطانة خلايا الصهر دون ترك أي مخلفات – الأول من نوعه – وبالباغة تكلفته 37.5 مليون دولار أمريكي، وكذلك مشروع حديقة الطاقة الشمسية المرتقب لتوليد أكثر من 6 ميغاوات من الطاقة النظيفة، إلى جانب مشروع مجمع الطاقة الرابع بمحطة الطاقة الخامسة، بعضًا من مبادرات الشركة الملموسة لتحقيق أهداف الحياد الكربوني الصفري بحلول عام 2060 وذلك تحت قيادة صاحب السمو الملكي ولي العهد رئيس مجلس الوزراء حفظه الله.

وفي خطوة مهمة نحو تحقيق أهدافها المتعلقة بالجوانب البيئية والاجتماعية والحوكمة، لا سيما التزامها بالاقتصاد الدائري والألمنيوم الثانوي، طرحت البيا في مايو 2024 خط الإنتاج EternAl الجديد لمنتجات الألمنيوم منخفض الكربون، والذي يشمل منتجي: EternAl-30 و EternAl-15، اللذين يحتويان على 30% و15% من المحتوى المعاد تدويره على التوالي.

**السلامة أولاً ودائمًا:** يؤكد شعار البيا "السلامة أولاً... السلامة دائمًا" على أن سلامة وصحة الموظفين وعمال المقاولين هي أولوية قصوى. وتمكنت الشركة من تسجيل رقم قياسي في السلامة بلغ 30 مليون ساعة عمل آمنة دون أي إصابة مضيعة للوقت في سبتمبر 2022 وذلك لأول مرة في تاريخها. وتتمتع الشركة بسجل حافل على المستوى الدولي في مجالات السلامة والصحة، حيث استحوذت الحصول على جوائز مرموقة عديدة مثل جائزة الرئيس من الجمعية الملكية لمكافحة الحوادث (ROSPA) نظير فوزها بالجائزة الذهبية لعشر سنوات على التوالي، وجائزة السلامة الدولية مع الاستحقاق إلى جانب تصنيف 4 نجوم من قبل مجلس السلامة البريطاني، فضلاً عن العديد من الجوائز من مجلس السلامة الوطني الأمريكي.

### مشروع مجمع الطاقة الرابع بمحطة الطاقة 5

يهدف مشروع مجمع الطاقة الرابع إلى توسعة محطة الطاقة الخامسة، ويتميز بقدرته إنتاجية تبلغ 680.9 ميغاوات من الطاقة باستخدام تقنية الدورة المركبة. ويتميز التوربين الغازي من الفئة J – وهو جزء من هذه التوسعة – بكفاءة عالية مقارنة بالتوربينات المستخدمة في محطتي الطاقة الثالثة والرابعة. وسيعزز مجمع الطاقة الرابع القدرة الإجمالية لمحطة الطاقة الخامسة إلى 2,481 ميغاوات مع استكمالها المقرر في الربع الرابع من عام 2024، إلى جانب تقليل انبعاثات الغازات الدفيئة بمقدار 0.5 طن من ثاني أكسيد الكربون لكل طن من الألمنيوم يتم إنتاجه.

وتتولى مجموعة ميتسوبيشي باور وسيبكو مسؤوليات أعمال التصميم والهندسة والمشتريات والبناء والتشغيل عبر مختلف مراحل المشروع. وكانت البيا قد حققت في شهر أبريل الماضي أول إشعال لأحدث توربين غازي في المشروع.

### خطة البيا لإشراك أصحاب المصلحة / الأطراف المعنية

تعطي البيا الأولوية للتواصل المفتوح مع جميع الأطراف المعنية، بما في ذلك مختلف فئات المجتمع البحري والجهات المعنية بالجوانب البيئية والاجتماعية. ومن خلال خطتها لإشراك أصحاب المصلحة، تعمل الشركة على معالجة الأثر البيئي والاجتماعي لعملياتها، ووضع الضوابط اللازمة للحد من تأثير عملياتها التشغيلية. كما تمتلك البيا آلية للتظلم الخارجي عبر "دليل سلوك العمل"، مما يتيح للأطراف المعنية والجمهور العام التعبير عن مخاوفهم وتقديم ملاحظاتهم إزاء أي موضوع متعلق بعمليات الشركة.



امسح رمز الاستجابة السريعة أعلاه للاطلاع على خطة البيا لإشراك أصحاب المصلحة

### آلية التظلم الخارجي

تعطي البيا الأولوية للسلوك الأخلاقي والمسؤولية البيئية. وبإمكان جميع الأطراف المعنية من الموظفين وعمال المقاولين والجمهور العام الإبلاغ بشكل سري عن أي مخالفات محتملة لدليل سلوك العمل في البيا، أو التعبير عن مخاوفهم المتعلقة بالأثار البيئية والاجتماعية لعمليات الشركة عن طريق [خط النزاهة في البيا](http://www.albasmeel.com)، حيث يعمل هذا الخط الساخن والمستقل متعدد اللغات على مدار الساعة وطوال أيام الأسبوع، إما عبر رقم الهاتف المجاني أو من خلال الشبكة الداخلية للشركة أو موقعها الإلكتروني الرسمي [www.albasmeel.com](http://www.albasmeel.com).



امسح رمز الاستجابة السريعة أعلاه للاطلاع على آلية التظلم الخارجي

لمزيد من التفاصيل، يرجى الاتصال بـ:



إيلين هلال  
مدير إداري لعلاقات المستثمرين والتأمين وسكرتارية الشركة  
هاتف: (+973) 1783 5100  
بريد إلكتروني: [eline.hilal@alba.com.bh](mailto:eline.hilal@alba.com.bh)  
الموقع الإلكتروني: [www.albasmelter.com](http://www.albasmelter.com)

تابعونا على:

[www.twitter.com/Alba4World](https://www.twitter.com/Alba4World)  
[www.facebook.com/Alba4World](https://www.facebook.com/Alba4World)  
[www.instagram.com/Alba4World](https://www.instagram.com/Alba4World)  
[www.linkedin.com/company/aluminium-bahrain](https://www.linkedin.com/company/aluminium-bahrain)  
[www.youtube.com/Alba4World](https://www.youtube.com/Alba4World)